
Egregio Sindaco, 
Ho riflettuto su quanto si apprende dalla stampa, ho provato a mettermi nei suoi panni e capisco che
Lei si trovi di fronte ad una grande responsabilità e ad una situazione che sarà conseguenza e frutto 
di una esasperazione collettiva. Ma la soluzione prospettata di separare due linee di servizio 
pubblico per provenienza sociale diventa un estremismo che porterà solo ad un inasprimento della 
situazione, senza che il vero problema venga risolto. Sono sicura che ci siano, e lei sarà in grado di 
trovarle, soluzioni alternative socialmente più giuste e corrette, questo è l'invito che le rivolgo
Cordiali saluti 
Giulia Ballerini


